

春の訪れとたくさんの笑顔 うららこすど広報活動



新潟地本（本部長 1陸佐 小見明之）広報室（広報次長 防衛事務官 北見裕次郎）は、3月20日（日）新潟市秋葉区うららこすどで行われたイベント「春よ恋」で広報活動を行いました。「新潟を守る」をテーマに新潟地本は1/2tトラック、オートバイの車両展示、ガラポン抽選会、制服試着、自衛隊の制度説明コーナーを設置。3月の肌寒い天候ではあったが、訪れた来場者が制服を試着、展示車両に乗車しての記念撮影や、ガラポン抽選会を楽しむ姿や笑顔で「新潟を守ってくれている自衛隊の車両を見ることができて良かった。」「制服を着て撮影ができて良い記念になりました。」との声をいただきました。





他にも広報官から自衛隊の制度説明、募集案内に聞き入る学生の姿もありました。また室内会場においても飛び入りで陸、海、空自衛官がステージに一緒にあがり敬礼姿などを披露し、盛り上げました。観客からは「陸、海、空自衛隊の迷彩服や制服はどれもかっこいい。」と歓声が上がり高い広報効果がありました。

新潟地本は今後も各種イベントに参加し、自衛隊への親しみや理解を深められるよう広報活動を続けます。

